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Beitrag von „Aless“ vom 19. Mai 2018, 22:13

Hallo Ernst,
ich mag so gemaserte Blüten sehr, da ist mir die Größe auch nicht wichtig. Außerdem sind sie 
zum Weiterzüchten interessant, vielleicht lässt sich die Blütengröße ja noch steigern.
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